

HOMMAGE A REMY BERTHILLIER, ANCIEN MAIRE ADJOINT DE CAEN

C'est avec une grande émotion que j'ai appris le décès de Rémy Berthillier, maire adjoint de Jean-Marie Girault de 1989 à 1995 puis de 1995 à 2001.

Ancien président du conseil d'administration de l'institution familiale Sainte-Thérèse, Rémy Berthillier a œuvré de nombreuses années pour les jeunes accidentés par la vie.

Au foyer du père Robert, au Chemin Vert, ainsi qu'au Centre horticole du Londel notamment, il s'était mis au service des jeunes accueillis dans ces structures. Durant de nombreuses années, jusqu'à sa retraite, il leur permettait, avec les équipes présentes au quotidien, de trouver un lieu pour se reconstruire, grandir et reprendre confiance dans leur capacité à tenir leur place dans la société.

Caen perd un homme généreux, pleinement engagé dans la vie de la Cité, engagé au service des jeunes et de leur éducation.

Au nom de mon équipe et du conseil municipal, j'adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses amis.

Joël Bruneau
Maire de Caen
Président de Caen la mer